

Vic, 15 de diciembre de 2023

Hola a todas y todos,

Os invitamos a una nueva asamblea de Justicia Alimentaria, que se celebrará el fin de semana del 3 y 4 de febrero. En esta ocasión nos va a acoger la delegación valenciana, que ya está preparando con mucha dedicación e ilusión nuestra acogida y también algunas actividades complementarias.

Esta va a ser la última asamblea donde estaré como presidenta, al terminar ya mi mandato. Han sido ocho años gestionando la Junta Directiva y los quehaceres de la entidad, y es momento de dar paso a la persona que quiera coger el relevo de esta estimulante, bonita y retadora encomienda.

Para rematar nuestro encuentro hemos planificado algunos puntos de debate, compartir y aprendizaje. En primer lugar, después de una breve introducción, vamos a tener un diálogo abierto sobre tendencias y retos para el año 2024. Este es el espacio para compartir vivencias, datos e inquietudes sobre lo que está sucediendo alrededor del tema agroalimentario y cómo podemos actuar para afrontarlo.

A continuación, la delegación anfitriona nos va a exponer la nueva línea de trabajo que están ejecutando: a través de la intervención comunitaria, junto a colectivos vulnerables, para mejorar el derecho a la alimentación.

También vamos a aprovechar la ocasión de pisar y conocer el entorno donde nos encontramos. A un paso de la ciudad, tenemos la histórica huerta valenciana, que nos ofrece fértiles huertos, entre naranjos, que abastecen a sus habitantes y más allá. Junto con la singularidad de su sistema de regadío centenario y reconocido internacionalmente. Vamos a realizar una visita guiada a este territorio, antes de volver, ya por la tarde, a nuestro local de reunión.

A continuación, vamos a realizar la votación a presidencia. Y posteriormente vamos a efectuar una conexión con las compañeras de Honduras, para que nos cuenten la campaña "Comiendo mentiras" que presentamos en septiembre allí. Así como algunos pasos y éxitos que ya se están dando hacia una alimentación más saludable en este país centroamericano.

El domingo será el momento de conocer más en detalle el Observatorio de Corporaciones Alimentarias, la herramienta colaborativa, que hemos impulsado recientemente, para monitorear las malas prácticas en el sector agroalimentario.

Finalizaremos el encuentro de buena manera. Empapándonos de cultura mediterránea, con una cata de dos de sus productos más singulares, el aceite y el vino, de la mano de un experto productor local.

Esperamos que esta propuesta, que estamos preparando con muchas ganas y cariño, resulte de vuestro interés y os animamos que nos acompañéis durante estos dos días. Muchas gracias de antemano por vuestra participación.

Nos vemos en febrero en Valencia.

Un fuerte abrazo de toda la Junta Directiva.

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

Con la finalidad de cubrir una plaza de presidencia de la Junta Directiva, de acuerdo con el artículo 18 de los Estatutos, la Presidenta de Justicia Alimentaria convoca elecciones:

DÍA: sábado 3 de febrero de 2024
HORA: 1ª Convocatoria: 16.30 h.
2ª Convocatoria: 17.00 h.

LUGAR: ESPAI COMÚ LA
REPARTIDORA
c/Reverendo Tramoyeres - 8 València

ORDEN DEL DIA

- Presentación de Candidaturas
- Elecciones
- Ruegos y preguntas

PRESENTACIÓN DE CANDIDATURAS (ART 30): "Las candidaturas serán a título individual y serán presentadas, como mínimo, una semana antes de la celebración de la Asamblea General"

Las candidaturas se presentarán enviando un mensaje a la dirección de correo electrónico: administracion@justiciaalimentaria.org a la atención de la Secretaria o un fax al número 93 423 18 95 hasta **el día 26 de enero de 2024**. Si necesitas más detalle del proceso de elecciones puedes pedir más información a la anterior dirección. La lista previa a las elecciones podrá ser consultada a partir de ese mismo día en: <https://justiciaalimentaria.org/celebramos-en-valencia-la-asamblea-anual-de-justicia-alimentaria-2024/>

DELEGACIÓN DE VOTO: (ART 21) Para ejercer el derecho de voto por delegación se requiere que el o la representante presente una autorización por escrito del socio activo o de la socia activa que delega su voto, en la que se haga constar su intención de voto o manifieste autorizar a su representante para ejercer libremente este derecho. Dicha autorización deberá ir firmada y acompañada de copia de un documento legal que acredite la identidad del o de la autorizante. Esta documentación deberá ser presentada al Secretario o Secretaria de la Asamblea, al inicio de la misma. Una persona asistente a la Asamblea podrá traer como máximo 2 votos delegados en su persona.

Aprovechamos la ocasión para recordar que únicamente pueden hacer uso del derecho a voz y voto en la Asamblea, aquellas socias y socios que están al corriente del pago de sus cuotas. Este puede ser un buen momento para formalizar dicho pago si aún está pendiente.

ENCUENTRO DE JUSTICIA ALIMENTARIA

Coincidiendo con la Asamblea General Extraordinaria se celebrará un encuentro de Justicia Alimentaria durante los días 3 y 4 de febrero con el siguiente programa de actividades:

SÁBADO 3 de febrero de 2024

9.30 h- Análisis de contexto, oportunidades y retos en el sector agroalimentario para el año 2024. Breve introducción y posterior diálogo abierto.

11.00 h- Presentación de la nueva línea de trabajo "Oportunidades de la acción comunitaria para impulsar el Derecho a la Alimentación", de la delegación valenciana.

12.00 h- Visita guiada a la huerta valenciana.

18.00 h – En conexión con Honduras, explicación de la nueva campaña “Comiendo Mentiras”. Pasos y éxitos.

DOMINGO 4 de febrero de 2014

10.30 h. Presentación del nuevo Observatorio de Corporaciones Alimentarias.

12.30 h- Cata de aceites y vinos locales.

14.00 h- Despedida y cierre

**El domingo por la mañana, habrá reunión de Junta Directiva con delegadas territoriales*

INFORMACIÓN LOGÍSTICA

DÓNDE ES LA ASAMBLEA:

Espai Comú La Repartidora
C/Reverendo Tramoyeres-8 46020-València (barrio Benimaclet)

ALOJAMIENTO:

El alojamiento será en el hotel [OLYMPIA UNIVERSIDADES](#), situado en el barrio de Benimaclet, muy próximo a la asamblea, en habitaciones dobles. La ropa de cama y las toallas están incluidas en el precio. El precio por noche con desayuno incluido en el hotel es de:

-Habitación doble: 88€ (44€ por persona).

Se ofrecerá la gestión del alojamiento y comidas **previa petición antes del día 1 de enero** en este enlace:

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdi4YpQJJtteDOIkEUv-7AhwFB5nyvYqZvWCsiav9hSeg9cyg/viewform?pli=1>

Si por algún motivo, no pudieras confirmar hasta el 15 de enero (fecha límite), escríbenos al correo electrónico: valencia@justiciaalimentaria.org

CÓMO LLEGAR:

En coche: Llegada a ciudad de Valencia, desde los diferentes puntos de salida.

En tren: Lo más sencillo sería tomar un tren hasta la ciudad de València (<https://www.renfe.com>)

En autobús: Transporte regular (<https://www.alsa.es>)

En avión: Manises (aeropuerto de València) y metro hasta parada Benimaclet (línea 3 dirección Rafelbunyol).

SERVICIO DE CONCILIACIÓN:

Se ofrecerá este **servicio**. Solamente necesitamos que nos envíes la petición previa cuando rellenes tu cuestionario de inscripción.

MÁS INFORMACIÓN:

-Si alguien llega el viernes a media tarde y le apetece, se hará una visita por la ciudad de 19:00 a 21:00. Sólo tienes que comentarlo en el formulario.

-La cena del viernes noche será de "traje": tú traes, yo traigo... productos de vuestra/nuestra tierra para compartir.

-La comida del sábado será en un restaurante de la huerta valenciana. La cena la haremos en un bar del barrio de Benimaclet. El precio del desayuno está incluido en el alojamiento. El domingo a mediodía se hará una cata de vinos y aceites y un picoteo en el Espai Comú (lugar de la asamblea) para que cada uno pueda regresar a su casa cuando lo necesite.

No te pierdas esta asamblea en la que hay una renovación tan importante de la Junta Directiva y en la que podremos gozar de todo un programa de actividades.

¡Tenemos ganas de compartir este espacio contigo!

#SomosJusticiaAlimentaria